

Publié le 13/06/2010 à 03:40, Mis à jour le 13/06/2010 à 09:52

Spectacle du collège 18 mai 2010

DES ATTITUDES ARTISTIQUES...

Le spectacle « Anti-crise » réussi et produit le 18 Mai 2010 au Théâtre Olympe de Gouges de Montauban a permis aux élèves engagés de réaliser un beau rêve ; celui d'être, le temps d'une soirée, les vecteurs positifs de messages d'espoirs. Grâce à une attitude impliquée et responsable et surtout à un travail sérieux mené pendant l'année lors du temps méridien, nos collégiens peuvent être fiers d'avoir été de beaux chanteurs, musiciens ou acteurs.

Monsieur Abadie, créateur du spectacle, et ses collègues les remercient et espèrent avoir les moyens de proposer d'autres projets l'année scolaire 2010-2011...

